

Krimi in neun Sätzen

Humphrey überlegte nicht lange, er wusste, dass er keine Chance mehr hatte. Er schlug den Weg in die 73./ Ecke Kensington-Street ein.

Mit festen Schritten steuerte er entschlossen auf das 6. Police-Department zu. Seine Hand wollte nach der Türklinke greifen – er zögerte für einen Augenblick, doch dann schüttelte er mit dem Kopf und ging durch die Tür.

Er steuerte auf der ersten Police-Officer zu, der irgendetwas in den Computer eingab.

„Ich möchte ein Geständnis ablegen“, sagte Humphrey mit fester Stimme.

Der Officer schaute ihn an und hob verwundert die Augenbrauen.

Skeptisch fragte er Humphrey „Nun?“

„Ich habe James Bond erschossen – ich kann diese Scheißfilme einfach nicht mehr ertragen.“